



56 Agroalimentaire

Alain Glon Holding s'intéresse aux produits japonais

Pour se lancer dans l'aventure, le groupe familial de Saint-Gérand (56) s'est associé les compétences de Mourad Benamer (fondateur de la chaîne de restauration Eat Sushi). «Le projet est l'association de deux compétences», explique Véronique Le Bourge, présidente de la société créée pour l'occasion et filiale d'Alain Glon Holding. JapCook propose aujourd'hui une gamme de 21 produits surgelés. Mais la société, dont le siège est à Rennes, ne produit rien directement. «Nous nous appuyons sur des partenaires que nous sélectionnons en fonction de leur savoir-faire et qui assurent la production à partir de notre cahier des charges», détaille Véronique le Bourge. La société en compte une dizaine en Europe, en Asie et en Amérique du sud. La marque s'adresse aux grossistes distributeurs spécialisés dans la restauration japonaise.